

La Peña Larra celebró su XXV aniversario con la recogida de alimentos a favor de Cáritas

Fecha de publicación: 27/06/2016 0:00

Descripción:



La Peña Larra celebró el pasado sábado sus XXV años de existencia en la ciudad con un evento solidario, consistente en la recogida de alimentos no perecederos y productos de higiene personal, que serán donados en su totalidad a Cáritas. La celebración, que tuvo lugar en el Parque Finca Liana del municipio, contó con la participación de la Primera Teniente de Alcaldía y concejala de Empleo, Industria, Coordinación territorial, Participación Ciudadana y Nuevas Tecnologías, Jéssica Antolín, y con la concejala de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos, Noelia Posse.

Durante la jornada, los más pequeños pudieron disfrutar, a cambio de la donación de un kilo de cualquier producto alimenticio no perecedero, de una fabulosa gymkana que constó de castillos hinchables, pintacaras, pompas gigantes, además de una recreación de típicos puestos de feria muy divertidos, finalizando con una merienda. Por su parte, los más mayores disfrutaron de exhibiciones gratuitas de música a cargo del grupo "Cerrado por vacaciones", de gimnasia a cargo del "Gimnasio Enerxia-Picos", y de baile con la colaboración de diferentes escuelas de danza.